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クラブ会長方針
Widening the Rotary Circle 
　　　　−ロータリーの輪を広めましょう−
　　◇クラブビジョン・戦略計画を立案し推進します。
　　◇居心地の良いクラブを作りましょう。
　　◇地域社会のあらゆる人々にロータリーを広めましょう。

例　　　会　　　記　　　録　（2023．10．20（金））　　通算3，360回
◆開　会
◆ロータリーソング「我等の生業」
　　　　　　　　　「四つのテスト」
◆ゲスト紹介
　米山奨学生　ヒル・カルボ・ホセ 様（スペイン出身）
　カウンセラー　舟元 美智子 様（神戸東灘RC）
　新世代交換来日生　イリーナ・ブッシュミナ 様　　
　　　　　　　　　　（ウクライナ キエフ出身）

◆歓迎歌「松の緑」

◆プログラム予定

１１月３日（金） １１月１０日（金） １１月１７日（金） １１月２４日（金）

休　会

定款第7条第1節（d）による

臨時総会
次年度理事役員指名委員会

設置の件
卓話　歴代会長卓話

庄司治 元会長
（２０００〜２００１年度）

プロバスクラブとの

合同例会

休　会

定款第7条第1節（d）による

米山奨学生 ヒル・カルボ・ホセ 様

新世代交換来日生 イリーナ・ブッシュミナ 様
神戸東灘 RC カウンセラー 舟元美智子 様
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◆出席報告
本　日１０月２０日　　会員数３４名　　出席者　　１９名　　出席率８３.３３%
前々回　９月２９日　　会員数３４名　　修正出席者　４名　　出席率７０.５９％
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　９月度　平均出席率７７.９４％

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
哘　　明彦会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 １０月１０日（　９月２９日分）
脇谷　政孝会員　　加 古 川 R C 	 １０月１０日（　９月２９日分）
脇谷　政孝会員　　高砂青松RC 	 １０月１１日（１０月　６日分）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
舟元　美智子カウンセラー（神戸東灘 RC）……本日は米山月間でホセさんをお招きくだ

さいましてありがとうございます。新世代交換来日生のイリーナさん
共々よろしくお願い申し上げます。

後藤　宗久会長……ヒル・カルボ・ホセ様、ようこそ高砂 RC へ。本日、卓話をよろしく
お願いします。イリーナ・ブッシュミナ様、舟元美智子様、ようこそ。

◆幹事報告
〈例会変更のお知らせ〉
○高砂青松ＲＣ
　１１月　１日→休会
　１１月２２日→休会
○加古川ＲＣ
　１１月１４日→１１月１８日〜１９日
　　　　　　　親睦旅行　行先：徳島県
・国際ロータリー日本事務局より
　①財団室NEW１０月号が届いています。
　②ハイライトよねやまVOL.２８３が届いています。
　　事業報告書と決算報告書の冊子が届いています。
・２６８０地区ガバナー事務局より
　①「新世代交換来日生インターシップご協力のお願い」が届いています。
　②「地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内」（伊丹RC）が届いています。
　③「第３９回インターアクト年次大会」登録のご案内が届いています。
　④「ポール・ハリス・ソサエティの入会手続」が届いています。
　⑤「ロータリー・リーダーシップ研究会　パート１の開催のご案内」が届いております。
　⑥９月８日に発生したモロッコ地震についてMy	Rotaryにて救援基金を設立のお知らせ

幹事報告　加茂良祐幹事



　　が届いています。
・その他
　①公益財団法人PHD協会よりPHD運動のためのご協力のお礼が届いています。
　②高砂市国際交流協会より「国際交流通信１０月号および国際バーベキューの案内」が
　　届いています。

以上の冊子及び資料は回覧にて皆様にお目を通して頂くように致します。

◆会長の時間

　皆さんこんにちは。
　最近は毎日、イスラエルとイスラム組織ハマスとの戦
闘問題、またロシアのウクライナ侵攻問題という悲惨な
ニュースばかり目にします。
　ウクライナは本日お越しのイリーナ・ブッシュミナ様
の母国でもあります。早急に終結する事をお祈りするば
かりです。
　報道では、イスラエル、ハマスの紛争で４, ８００人の
犠牲者が出ているとの事です。行方不明者、負傷者を合
わせると６, ０００人以上になるとの事です。
　ロシアのウクライナ侵攻は、１年９ヶ月経った今も終結が見えない状況です。８月１８日
のニューヨークタイムズ紙の情報では、死者、負傷者合わせて５０万人以上の人が犠牲になっ
ているとの事です。
　これらの紛争は、日本から遠く離れた場所であり、我々は報道でしか状況を知る事は出来
ませんが、どの程度悲惨な行為なのかを私なりに考えてみました。
　経験されている方も多いと思いますが、阪神淡路大震災の死者が６, ４３４人です。東日
本大震災の死者、行方不明者合わせて１８, ４２３人です。
　イスラエル、ハマス紛争は既に阪神淡路大震災規模の災害です。
　ロシアのウクライナ侵攻では、阪神淡路大震災がなんと７８回、東日本大震災が２７回起
きたのと同じ規模の災害が起こっています。しかもその規模はまだ増えようとしています。
　私は阪神大震災の時、三ノ宮に勤務しておりましたが、あの震災を７８回も経験したくも
ありませんし想像も出来ません。こんなに恐ろしい事はすぐに止めなければならないと思い
ます。
　この二つの紛争が早急に終結する事を祈念しまして、会長の時間を終了させて頂きます。

会長の時間　後藤宗久会長



◆本日のプログラム
「米山奨学生卓話」

ヒル・カルボ・ホセ 様



◆出席報告
本　日１０月２７日　　会員数３４名　　出席者　　２０名　　出席率６６.６７%
前々回１０月　６日　　会員数３４名　　修正出席者２７名　　出席率８７.１０％

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ

鎌谷　一磨会員　　姫 路 南 R C 	 １０月２７日（１１月　６日）
幸田　精久会員　　姫 路 南 R C 	 １０月２７日（１０月２３日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
後藤　宗久会長……江村職業奉仕委員長、本日は職場例会をよろしくお願いします。
加茂　良祐幹事……江村さん、おいしい食事有難うございます。
池本　和正会員……工場見学、よろしくお願いいたします。
坂井　智代会員……江村会員、お世話になります。よろしくお願いします。
中野　哲郎会員……江村会員、お世話になります。よろしくお願いします。
覚野　成広会員……江村会員、本日はお世話になります。
丸山　恵右会員……江村さん、今日はお世話になります。
谷川こずえ会員……江村職業奉仕委員長、本日は職場例会よろしくお願い致します。
加冶屋昭平会員……江村職業奉仕委員長、本日は職場例会よろしくお願い致します。
新井　哲三会員……江村職業奉仕委員長、本日は職場例会よろしくお願い致します。
後藤　純次会員……江村様、本日の職場例会お世話になります。

職場例会
三菱重工業㈱高砂製作所

例　　　会　　　記　　　録　（2023．10．27（金））　　通算3，361回

◆開　会
◆ゲスト
　三菱重工業株式会社　総務部　総務第三グループ　満田 美智代 様

◆来訪ロータリアン
　姫路南ＲＣ　鎌谷 一磨 会員　　　姫路南ＲＣ　幸田 精久 会員

◆歓迎歌「松の緑」



◆幹事報告
・公益財団法人ひょうご子どもと家庭福祉財団より
　「サマープログラム募金ご協力のお礼」が届いて
　います。

◆会長の時間

　皆さんこんにちは。
　本日は職場移動例会です。職業奉仕委員長の江村会
員、本日はお世話になります。
　１０月２４日の日刊工業新聞社の記事に「三菱重工
　水素ガスタービン実証施設稼働」と特集記事が載っ
ていました。その記事を見て、さすが三菱重工さん。
すごいなあーと感じました。
　何がすごいと思ったのかと言うと、皆さん３年前の
高砂ロータリークラブ主催の IMを覚えておられますでしょうか。
　「地球環境対策・高砂企業連からの発信」というテーマで高砂地区６社の代表の方が、地
球環境対策に向けて各社の取り組みを発表されました。当時の三菱重工の代表は有馬会員で、
発表された内容は「低・脱炭素発電に向けて」でした。
　発表には「三菱重工は２０２５年に水素社会実現の起点になる事を目指す。」とありました。
それから３年後、２０２３年で実証施設稼働ですから、２０２５年の目標達成は確実だと感
じます。
　この高砂地区が水素社会の最先端で日本の水素社会をリードしていくと考えただけでもわ
くわくしてきます。
　詳しくはこの後、江村会員からの説明と工場見学があると聞いておりますので皆さん楽し
みにしてください。
　以上をもちまして会長の時間とさせて頂きます。

幹事報告　加茂良祐幹事

会長の時間　後藤宗久会長



会　長：後藤　宗久　　　　　幹　事：加茂　良祐　　　　雑誌会報委員長：丸山　恵右
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　  　　    http://takasagorc.official.jp/

◆本日のプログラム
職場例会

◆工場見学

職業奉仕委員会　江村治委員長（三菱重工業㈱） 優良従業員表彰　満田美智代様


